

Ressort: Entertainment

Susan Sarandon will nicht "Oma" genannt werden

Los Angeles, 12.03.2014, 17:00 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Susan Sarandon, die im Sommer zum ersten Mal Großmutter wird, will nicht "Oma" genannt werden. Stattdessen solle ihr Enkelkind sie "Honey" rufen, verriet sie dem Magazin "People".

"Ich habe den Namen von einem lieben Freund geliehen. Er kommt aus dem Süden und seine Großmutter wurde `Honey` genannt", so die 67-Jährige. Mit diesem Namen "experimentiere" sie nun und ihre Tochter möge ihn, so Sarandon, die zuletzt im Film "The Big Wedding" zu sehen war. "Wir werden sehen." Sie freue sich bereits sehr auf den Familienzuwachs und habe vor, ihn zu verwöhnen. Bereits jetzt kaufe sie fleißig für ihr Enkelkind ein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31469/susan-sarandon-will-nicht-oma-genannt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com